

EL ALCÁZAR

Juan Labrador, 6, pral. - TOLEDO - Teléfono 1458

EDICION DE TOLEDO

Año II

Jueves 15 de Julio de 1937

Núm. 309

Los ideales por los que se emprendió esta brava Cruzada están perfectamente sostenidos en los frentes, y de allí vendrán los INVENCIBLES a imponerlos contra los infiltrados y los emboscados. La sangre de nuestros mártires, mantiene nuestros principios

4 fueron los aviones derribados ayer al enemigo

Fracasan una vez más los rojos por Brunete y Villanueva del Pardillo

Continúa nuestra ofensiva en Aragón

Navalcarnero, 14.—(De nuestro cronista de guerra CID LENO). Cuando la guerra cese o disminuya de intensidad, será hora de contar al detalle los heroísmos, los esfuerzos y anécdotas individuales cuya suma da por resultado la gran obra que se llama triunfo nacional. El soldado que lleva a hombros una caja de municiones y se niega a cederla hasta que cae desfilado, el sargento de ametralladoras que a las cinco horas de manejar su máquina se obstina en no admitir relevo... Pequeños hechos, lección para la retaguardia de estos bravos del frente que están demostrando al mundo el valor de un pueblo que se creía decadente o muerto.

Mientras esto llega, nos dedicamos a reseñar a grandes rasgos las magníficas operaciones señaladas por nuestros mandos, pues es necesario advertir que la iniciativa marxista quedó truncada y rota desde el día siguiente de su loca ofensiva.

Los soldados nacionales no solo han hecho detenerse al enemigo, sino que le han diezmando, haciendo en él una horrorosa carnicería. Los llanos de Brunete, las lomas de Villanueva, son hoy un enorme osario donde se pudre, al sol de Castilla, lo más florido del marxismo internacional.

Las jornadas guerreras que estamos viviendo, no son de conquista de unos metros de terreno, sino de aplastamiento de las fuerzas contrarias; logrado lo segundo, el avance vendrá por añadidura y sin gran esfuerzo.

El panorama guerrero ha variado hoy totalmente de aspecto; nuestras fuerzas, que hasta ayer se manifiestaron a la defensiva, han iniciado hoy fuertes ataques castigando durísimamente al enemigo que oponía tenaz resistencia. Algunas unidades marxistas han quedado aisladas del grueso de sus columnas y tratan inútilmente de abrirse paso a través de las líneas nacionales.

Por el sector de Villanueva de la Cañada, nuestras fuerzas han conquistado tres importantísimas posiciones que servirán de eje a movimientos ulteriores. Los rojos, tenazmente perseguidos, comenzaron a desmoralizarse y ceder terreno hasta ponerse en franca huida.

Las trincheras hechas a toda prisa por los rojos, han caído en nuestro poder cuando contaban 24 horas de su construcción.

Desde las primeras horas de la mañana de hoy, nuestras columnas se pusieron en marcha hasta establecer contacto con el enemigo. La terrible embestida del Ejército nacional fué difícilmente sostenida por los rojos que pronto comenzaron a batirse en retirada, abandonando gran cantidad de cadáveres. El pánico que los marxistas mostraban a los ataques nacionales, prueba es del castigo que en esta semana se les ha causado.

La contraofensiva tenía como principal objeto impedir que el enemigo se fortificase frente a nuestras posiciones. El resultado ha sido satisfactorio en extremo y coloca a los rojetes en situación crítica.

Lo que ha caracterizado la

Perfil del Día

¡Los «Sin Dios»!... ¿Cabe organización humana más siniestra, más antipática, más odiosa? Aunque no estuviera tan divulgado, sería inútil decir que se trata de una obra soviética, porque sólo en Moscú puede fraguarse tal aberración, como tantas otras que conturban y amenazan al mundo.

Pues bien; los «Sin Dios» cuentan hoy en todas partes con 6.900.000 afiliados. El primer lugar, naturalmente, como corresponde a Rusia con 5.600.000 adeptos; el segundo, a España, con 300.000. Fuera de Europa, los Estados Unidos aparecen en primer término con 490.000 adeptos organizados, y en la América del Sur hay 200.000. Son datos del Consejo central del diábolico movimiento, divulgados por la radio italiana.

El aumento de los «Sin Dios» en Europa se acusa de año en año. Si, a medida que crece el comunismo ¡Ah! Pero a medida también que aumentan en Europa la confusión, los conflictos, los riesgos de una horrenda guerra general que arrasará el continente. Ya la tenemos en España, por culpa precisamente de los «Sin Dios»; es decir, del comunismo y sus afines ¡Ojalá que ahf, por el triunfo seguro del glorioso movimiento nacional, fundamentalmente creyente en Dios, se detengan los estragos! Porque la victoria de los «Sin Dios» en el mundo sólo podría traerle otro Diluvio. Pero, ahora, un Diluvio de sangre que anegase a la Humanidad.

61 son los aparatos derribados en estos días al enemigo por este frente

Unos 60 milicianos, a nuestras filas

Navalcarnero, 14.—(De nuestro enviado Martín de Diego).—He transcurrido el día sin novedad. El enemigo, que está cansado de los días de agitación pasados, descansa, preparándose para nuevos ataques.

Al par que en la tierra, en el aire ha habido escasa animación. El enemigo no ha aparecido durante todo el día, y los aparatos nacionales solamente lo han hecho de vigilancia e inspección.

Hemos tenido ocasión de conocer algunos detalles interesantes de la zona roja, que transcribimos íntegramente a los lectores. Manda las operaciones del sector de Brunete un tal «Modesto». Este «general», juntamente con la Paisionaria, arreglaron a las tropas a su salida de Madrid, diciéndoles estas o parecidas frases:

«Comaradas: Salís de Madrid a jugar la última carta; lleváis cuanto es necesario para ganar la guerra: un ejército numeroso y gran cantidad de material de guerra; cien tanques y 200 aparatos. Milicianos: a cenar a Navalcarnero».

Las tropas que salieron de Madrid fueron reclutadas de todos los pueblos de la España roja y enrolados en las brigadas internacionales.

La ocupación de Brunete fué celebrada por las brigadas con grande alegría. Más tarde, ya sabemos lo que pasó.

La situación de las brigadas es francamente desconcertante ya que, no solamente no pudieron llegar al objetivo, sino que han muerto ante las bayonetas de nuestros soldados.

Para dar idea de la mortandad de los rojos durante estas operaciones, baste decir que las ambulancias han invertido, según datos fidedignos, 37 horas en la recogida de sus cadáveres.

Nuestra Artillería, que ha cortado con tríplico fuego la entrada de convoyes a las posiciones rojas, ha puesto en gran aprieto la existencia de las milicias, a tal punto que, faltándoles los víveres necesarios, utilizan la carne de los muertos por la Artillería y Aviación, y los que prestan servicio en las artolas y convoyes.

Visita del rey Carol en París

París.—El rey Carol de Rumania ha visitado al presidente de la República francesa y al ministro del Exterior.

Los aviadores marxistas detenidos hablan de la desmoralización roja

Boletín Informativo

Noticias recibidas en este Cuartel General hasta las veinte horas del día de hoy, 14 de julio de 1937:

EJERCITO DEL NORTE.—Frente de Vizcaya.—Tiroteos; presentándose 15 milicianos con armamento.

Frente de León.—Tiroteos y cañoneros, habiéndose rechazado un pequeño ataque a Peña Salgada, causando al enemigo gran quebranto.

Frentes de Santander y Asturias.—Sin novedades dignas de mención.

EJERCITO DEL CENTRO.—Frente de Aragón.—En Albarra cín se ha continuado la contraofensiva de nuestras tropas, habiéndose desalojado al enemigo de todas las posiciones con que intentaba el asedio de dicho pueblo. El castigo impuesto al enemigo ha sido durísimo, causando grandes pérdidas, todavía no clasificadas, y presentándose a nuestras tropas 40 milicianos con armamento.

Frente de Madrid.—Todos los intentos enemigos en los sectores de Brunete y Villanueva del Pardillo han fracasado nuevamente, con grandes pérdidas para los rojos.

Frentes de Avila y Soria.—Sin novedad.

EJERCITO DEL SUR.—Sin novedad.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION.—En el aire han sido derribados cuatro «Natacha», sin ninguna pérdida por nuestra parte. Son en absoluto falsas cuantas noticias transmiten las radios rojas para alentar a sus tropas sobre los aviones nacionales derribados en combates aéreos. Los únicos aviones nacionales perdidos en los combates aéreos de estos días son cinco, que figuran en el Boletín de información de este Cuartel general del día 13, contra 61 seguros derribados al enemigo, más 12 probables.

Los aviadores rojos prisioneros aseguran la desmoralización que reina en la aviación comunista por las duras pérdidas sufridas, que sus mandos ocultan a los mismos aviadores, haciéndoles creer han ido a aterrizar en otro campo los aviones no regresados a los puntos de partida.

Salamanca, 14 de Julio de 1937.—De orden de S. E. el Generalísimo, el general de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.



Avanzan las tropas españolas por las tierras onduladas de La Montaña. En sus más altas cumbres no tardará en ondear la bandera de España

La Aviación marxista rehuye dos combates

Avila, 13.—En el día de hoy la ofensiva nacional se ha visto coronada por los éxitos.

El enemigo que en el día de ayer pasó de la ofensiva a la defensiva siguió con su intención de establecerse ante nuestras líneas, pero topó por casi todos los sitios con la intención de nuestro ejército de atacar seguro y sin descanso.

La Aviación nacional ha bombardeado intensamente las posiciones enemigas y concentraciones enemigas y concentraciones de retaguardia que constituyen objetivos militares. La aviación roja apenas hizo acto de presencia, temerosa de enfrentarse con nuestros pilotos y equipos antiáereos.

jornada de hoy, ha sido la intensísima actividad de nuestros aviones. Durante todo el día han estado realizando vuelos de reconocimiento y bombardeo a todo lo largo de las líneas enemigas.

Los cazas nacionales han actuado hoy de magnífica manera, derribando cuatro aparatos rojos. De los combates aéreos de ayer, he podido adquirir interesantes detalles, una escuadrilla roja de 20 aparatos que intentó bombardear nuestras posiciones, sufrió un tremendo descalabro, perdiendo cinco aparatos. Tres de ellos, han caído en nuestro campo; según mis noticias uno por San Martín de Valdeiglesias y otro en las proximidades de Cebros.

Por el frente del Sur, una escuadrilla de bombardeo tuvo un encuentro con nuestros cazas, que les derribaron otros dos aparatos. Uno de los pilotos, que logró tomar tierra con el periculado, fué hecho prisionero.

Y por último, un nuevo intento rojo, les costó un aparato más. En total, ocho aparatos abatidos y una jornada más de gloria.

HOY ES EL DIA DEL PLATO UNICO